

Se incendió un quincho en El Nihuil



Alrededor de las 7.30 de este domingo, personal policial fue desplazado al ingreso de El Nihuil, ya que en el lugar se estaba incendiando un quincho.

Al llegar al lugar, los uniformados constataron daños en una estructura de caño de 2x2 revestido por madera, el cual se usaba como puesto de venta de artesanías en el ingreso a la zona del paredón donde se encuentra la pasarela. Afortunadamente no hubo que lamentar víctimas lesionadas. Por el hecho, se labraron las actuaciones en averiguación incendio y lo instruye personal de la Subcomisaría de Rama Caída.